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Abstract (en)
The device (1) comprises a cooking area (11) with a cooking point (21), a heating device (2) for heating a cooking zone (31) and a sensor device (3)
for detecting a physical quantity in a detection area (83). The cooking area comprises a support element (5) for supporting a suitable food container.
The sensor device is partially arranged below the support element. A sealing element is provided for thermal insulation such that a portion of sealing
element is arranged between a portion of the support element and a portion of the sensor device.

Abstract (de)
Kocheinrichtung (1), umfassend ein Kochfeld (11) mit wenigstens einer Kochstelle (21) und mit einer zur Beheizung wenigstens eines
Kochbereiches (31) vorgesehenen Heizeinrichtung (2) sowie mit einer Sensoreinrichtung (3) zur Erfassung wenigstens einer physikalischen Größe
in einem Erfassungsbereich (83). Das Kochfeld (11) weist eine Trägereinrichtung (5) zum Positionieren wenigstens eines Gargutbehälters auf. Die
Sensoreinrichtung (3) ist in Einbaulage des Kochfeldes (11) unterhalb der Trägereinrichtung (5) angeordnet. Es ist eine Dichtungseinrichtung (6) zur
thermischen Isolierung vorgesehen. Die Dichtungseinrichtung (6) ist zwischen der Trägereinrichtung (5) und der Sensoreinrichtung (3) angeordnet.
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